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Ach so. Zumindest als das Thema mit der Vega damals aktuell war, sind wir davon
ausgegangen, dass der T2 (noch) nichts in der Richtung macht.

Und da in der Info.plist der AppleGVA für den iMacPro und den MacPro die AMD eingetragen ist,
ist sie ja scheinbar vorgesehen, zumindest irgendwas zu codieren (gut das könnte auch h.264
sein).

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42979-sammelthread-macos-catalina-10-15-dev-beta-
erfahrungen/?postID=544446#post544446
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